

# LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

VIERNES, 4 DE MARZO DE 2016.

Año XCVI. Nº 31.065

PRECIO: 1,30 €

## LA REGULARIZACIÓN ACELERA

El Catastro extiende el proceso para detectar reformas y construcciones sin declarar a 107 municipios

Página 22

## EL BARÇA GOLEA AL RAYO

Los azulgrana, con un Messi estelar, "abusaron" del equipo madrileño (1-5) que acabó con nueve hombres

Página 56



# La Universidad logra aglutinar el 42% de las becas de la Junta

La institución se ha volcado en la divulgación de las ayudas y 327 alumnos de primer curso, un 7,21% más que en 2015, recibirán la aportación ■ El consejero de Educación subraya el esfuerzo realizado para compensar las altas tasas

Páginas 2 y 3

### Rehabilitación del Multiusos por 2,2 millones pero sin coste para las arcas municipales

Aunque inicialmente el Ayuntamiento de Salamanca estaba dispuesto a desembolsar 2,2 millones de euros para reformar las deterioradas instalaciones y equipamiento del Multiusos, a propuesta del PSOE los grupos municipales han acordado buscar una fórmula para arreglarlo sin coste para las arcas municipales.

Página 7



Captura de televisión en la que se ve a la infanta Cristina durante su declaración ayer en el juicio por el caso Nóos. | EFE

### Rajoy participa mañana en Salamanca en un acto con militantes

Página 9

### Un anciano fallece atropellado en Miróbriga



El conductor, posiblemente cegado por el sol, le arrolló con su coche en la Puerta de Amayuelas

Página 61



## Todo quedó en un susto

El falso techo de una cafetería en El Corrillo se cae instantes después de que los trabajadores abandonaran el local

Página 17

## La infanta Cristina: "Confío en mi marido y en su inocencia"

La hermana del Rey se desvincula de la empresa que compartía con Urdangarin

Llegó el día más esperado en el juicio por el caso Nóos: la declaración de la infanta Cristina. La hermana del Rey lo tuvo fácil ya que se negó a responder a las preguntas de la acusación particular y sólo lo hizo con las de su abogado. En una escenificación preparada al milímetro, la infanta se amparó en la confianza que tiene en Iñaki Urdangarin para explicar que ella participara al 50% en la empresa Aizoon, pero que, sin embargo, no se enterara de nada. Cristina de Borbón considera inocente a su marido.

Página 49

HOY, CON LA GACETA

Grandes Clásicos Bilingües

Robinson Crusoe

2,95 € + CUPÓN DEL PERIÓDICO

ESPECIALES

Transportes y Mudanzas La Fregeneda



# La Universidad se vuelca en divulgar las becas de la Junta y acapara el 42%

La institución envió la convocatoria a todos los alumnos que podían ser beneficiarios ■ 327 estudiantes de primer curso han conseguido las ayudas, un 7,21% más que en 2015

R.D.L. | SALAMANCA

La intensa campaña informativa que llevó a cabo la Universidad de Salamanca para divulgar las becas de la Consejería de Educación parece haber dado sus frutos. 327 estudiantes de primer curso de la Universidad de Salamanca han obtenido una beca en la primera fase de la convocatoria de ayudas para estudios universitarios de la Consejería de Educación correspondiente al curso 2015-2016, un 7,21% más que el periodo anterior, de forma que el Estudio salmantino aglutina el mayor número de becas concedidas, con el 42% del total de Castilla y León, muy por encima de la siguiente universidad en el listado, Valladolid, con 205. En total, la Consejería de Educación ha concedido 784 becas para alumnos de primer curso universitario por un montante de 1.248 millones de euros, 521.521 para estudiantes del Estudio salmantino.

“El hecho de que en Castilla y León tengamos las tasas más altas de la media, hemos calculado 110 euros más que la media nacional, nos obliga a compensarlo con una política de becas más seria. Las becas son fundamentalmente estatales, solo hay cinco comunidades autónomas que complementan las ayudas estatales y la política de becas de Castilla y León es la más alta solo por detrás de Canarias, así que hay un esfuerzo serio que me parece justo para equilibrar la situación porque el objetivo es tener unas universidades públicas saneadas y sin deudas”, reconoció el consejero de Educación, Fernando Rey, que visitó ayer el edificio de I+D+i de la Universidad de Salamanca.

El resultado de la convocatoria ha sido muy positivo para la Universidad de Salamanca, ya que aunque disminuyeron las solicitudes en el conjunto de la Región (-21,23%) y también de Salamanca (-13,09%), aumentaron las becas concedidas sobre el total de solicitudes, de forma que más de la mitad de las peticiones presentadas fueron aceptadas, en concreto un 52,40 por ciento, por lo que la institución salmantina también es en este aspecto la Universidad con mayor porcentaje de éxito.

Al inicio del curso, el Servicio de Becas envió un correo electrónico con un resumen de la convocatoria a los estudiantes de 1º que cumplieran los requisitos para tener derecho a la beca, de forma que localizaron a todos los estudiantes que estaban por debajo del 5,5 —no pueden tener la beca del Ministerio de Educación pero sí la de la Junta: tasas y residencia— y a los

## Becas de la Consejería de Educación 2015-2016

### Resolución

	2014/2015	2015/2016	Diferencia	Diferencia %
Presupuesto	3.250.250	3.750.000	499.750	15,38
Solicitantes	2.101	1.655	-446	-21,23
Concedidos	784	784	0	0,00
Denegados/excluidos	1.317	871	-446	-33,86
Denegados por lim. presup.	0	0	0	0,00

### Número de ayudas concedidas

Universidad	2014-2015	2015-2016	Diferencia	Diferencia %
Burgos	96	84	-12	-12,50
León	82	104	22	26,83
<b>Salamanca</b>	<b>305</b>	<b>327</b>	<b>22</b>	<b>7,21</b>
Valladolid	250	205	-45	-18,00
Pontificia	36	38	2	5,56
Católica	8	19	11	137,50
Cervantes	7	7	0	0,00
Isabel I	0	0	0	0,00
<b>Total</b>	<b>784</b>	<b>784</b>	<b>0</b>	<b>0,00</b>

### Tipo de ayudas concedidas

Universidad	Tasas de matrícula	Residencia	Residencia y tasas	TOTAL	Cantidades concedidas
Burgos	22	47	15	84	135.105,00
León	31	57	16	104	161.322,60
<b>Salamanca</b>	<b>49</b>	<b>237</b>	<b>41</b>	<b>327</b>	<b>521.521,80</b>
Valladolid	69	103	33	205	321.919,11
Pontificia	9	22	7	38	65.465,80
Católica	7	10	2	19	29.730,18
Cervantes	2	3	2	7	13.513,80
Isabel I	0	-	-	0	0,00
<b>Total</b>	<b>189</b>	<b>479</b>	<b>116</b>	<b>784</b>	<b>1.248.578,29</b>

Rey: “El hecho de tener tasas más altas de la media, nos obliga a compensarlo con una política seria de becas”

que estando entre el 5,5 y el 6,499 pueden tener derecho a residencia de la Junta —no pueden acceder a la del Ministerio—. Los resultados saltan a la vista.

En las próximas semanas, la Consejería de Educación publicará una segunda convocatoria dotada con cerca de 2,5 millones de euros. En este caso, las becas estarán dirigidas a los alumnos matri-

culados en el curso 2015-2016 de segundo curso en adelante que se hayan quedado sin el dinero para residencia en la convocatoria del Ministerio de Educación y a los de primero que haya resultado beneficiarios de las becas del Ministerio este curso y tengan derecho a las ayudas complementarias de renta de la Junta para alumnos con menos recursos.

## LOS DETALLES

### Convocatoria para alumnos de segundo

La resolución de becas de la Consejería de Educación publicada ayer incluye solo alumnos de primer curso, en los próximos días se publicará una nueva convocatoria para alumnos de segundo curso y posteriores que, siendo becarios este año del Ministerio de Educación se han quedado, por motivos académicos, sin las ayudas para residencia. Además, esa convocatoria incluirá ayudas complementarias para los alumnos con baja renta de cualquier curso, incluidos los de primer año que el pasado ejercicio se quedaron fuera de esta modalidad de ayudas.

### Cifras “históricas” del Ministerio

Precisamente ayer, el ministro de Educación, Cultura y Deportes en funciones, Íñigo Méndez de Vigo, aseguró que se han batido “cifras históricas” en la adjudicación de becas generales y de movilidad en el curso 2015-2016. “Hay más becarios y se mantiene la cuantía económica”, afirmó. En concreto, el número de becarios universitarios y no universitarios en todo el país será de 644.171, lo que supone un aumento de 8.138 en comparación con el curso anterior. Los becarios universitarios ascienden a 320.788, lo que supone 4.273 más. En cuanto a la cuantía media, será de 2.160 euros en el caso de los universitarios y 1.450 en el resto. En el caso de la Universidad de Salamanca, según los datos de finales de diciembre de 2015, este curso hay 7.171 becarios del Ministerio, un 1,51 por ciento menos que en el periodo anterior, por lo que no se refleja el incremento experimentado en el conjunto del país.

### Pérdida de 600 euros de media

Desde que en el curso 2012-2013 comenzaron los cambios en el sistema de becas del Ministerio, la cuantía media de las ayudas al estudio para universitarios ha descendido en 600 euros, ya que desapareció algún tipo de ayuda y en otros casos se recortaron, mientras que aumentaron los niveles académicos exigidos.